



NORDWESTSCHWEIZERISCHER TISCH-TENNIS-VERBAND / NWTTV REGIONALVERBAND VON STT

Kassenbericht Saison 2017/2018

Sehr geehrte Damen und Herren

Das heuer erwirtschaftete, aber viel geringer als budgetiert ausgefallene Minus von CHF 7'794.41 ist in erster Linie mit dem (nochmaligen) Erlass der Mannschaftsbeiträge zu begründen. Bei einem Eigenkapital von CHF 81'473.69 ist die Liquidität in keinem Mass gefährdet.

Spielbetrieb

- Der Aufwand für die Organisation der Mannschaftsmeisterschaft war gut CHF 3'500.- kleiner als letzte Saison. Es mussten noch weniger Bussen ausgesprochen werden.
- Die Teilnehmerzahl am RLT ging nicht weiter zurück – die Verbandsmeisterschaften warfen einen minimalen Gewinn ab (günstigere Medaillen bei stagnierender Beteiligung).

Nachwuchs

- Es haben mehr Clubs eine Lokalauscheidung (School Trophy) veranstaltet, weshalb im Vergleich zum Vorjahr CHF 500.- weniger eingenommen wurde. Die Medaillen für die Kantonsfinals fallen mit CHF 442.- ins Gewicht.
- Wiederum hat der TTC Rio-Star Muttenz aufgrund der nicht generierten J+S-Gelder fürs Stützpunkt-Training auf knapp 14% der ihm zustehenden Trainerhonorare verzichtet (die CHF 2'000.- sind im Konto 5213 „Diverse Zuschüsse“ verbucht), was verdankenswert ist.
- Es haben noch nicht alle Kaderspieler ihre Beiträge einbezahlt.

Administration

- Der Vorstand NWTTV hat in der abgelaufenen Saison ausnahmsweise zwei Sitzungen abgehalten – darin sind die Mehrausgaben begründet (Konto 3011).
- Die Lizenzzahlen sind nur leicht zurückgegangen, die Bussengelder hingegen angestiegen (DV NWTTV).
- An den DV STT war die Vertretung der Clubs vor Ort besser als im Vorjahr (Einbusse von gut CHF 400.-).

Diverses

- Die CHF 270.- (Diverser Ertrag = Konto 6910) entspringen der Differenz zwischen den angenommenen und den effektiven Aufwendungen für die Miete der Halle (Stützpunkt Lenzburg).

Bilanz

- Die Rechnung für Hallenkosten am Stützpunkt Lenzburg ist noch offen (unter Konto 2310 verbucht).

Budget

- Wenn die Clubs an der DV den Vorschlag befürworten, zum dritten Mal auf die Einforderung der Mannschaftsbeiträge zu verzichten, wird das Endergebnis in etwa wie im Vorjahr (rund CHF 11'000.-) negativ ausfallen.

Ein herzliches Dankeschön für die angenehme Zusammenarbeit richtet sich an alle Funktionäre des NWTTV, sei es auf Stufe Vorstand oder Kommissionen, die Clubs sowie Spielerinnen und Spieler.

Ittigen, anfangs August 2018

Der Kassier: Peter Wahlen